

## **Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 18. Dezember 2006 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Heinz Rieckmann**

Heinz Rieckmann hat seit 1965 über Jahrzehnte das öffentliche Leben in Schneverdingen in bewegten Bildern festgehalten und ist damit zum sogenannten Gedächtnis der Stadt Schneverdingen geworden. Er hat seine Leidenschaft für bewegte Bilder und die Filmerei entdeckt und über die Zeit seine Sammlung und Ausrüstung weiter ausgebaut.

Mit Filmen für die Stadt Schneverdingen und den Verkehrsverein (heute Verein Heideblüte) hat er Heimatgeschichte dokumentiert. Höhepunkte seiner „Filmkarriere“ waren von 1976 bis 1994 die jährlichen Heideblütenfeste für den Verkehrsverein sowie seine Filme von den Mitgliederfahrten des Verkehrsvereins.

Interessante Heimatabende mit unterschiedlichsten Film- und Diavorführungen in der Freizeitbegegnungsstätte wurden von Heinz Rieckmann organisiert und gestaltet. Die Filme „Vier Jahreszeiten in der Heide“ aber auch bedeutende Ereignisse unserer Stadt, wie die Verleihung der Stadtrechte, die 750-Jahr-Feier der Stadt, das erste Stadtfest in Schneverdingen oder die Übergabe der Bürgermeisteramtskette stehen im Filmarchiv.

Heinz Rieckmann hat seine Filmausrüstung vom Schmalfilm-Filmformat Super 8 bis zur DVD stets dem aktuellen Stand der Technik angepasst und alte Filme auf zeitgemäße Speichermedien überspielt.